

# Journée Régionale de l'Entrepreneuriat au Satellium

# Créer sa boîte

Quelque 150 étudiants ont travaillé de manière concrète sur la création d'entreprise. Une première dans la région.



Pendant deux heures, 150 étudiants ont planché sur la création d'entreprise.

Vendredi 15 novembre était une journée bien spéciale au bowling Satellium de Valenciennes. Quelque 150 étudiants entrepreneurs sont venus des universités et des grandes écoles de la région pour participer, non pas à un championnat de bowling, mais à la première Journée Régionale de l'Entrepreneuriat. L'idée étant de les plancher sur un projet bien concret qu'ils vont devoir mener à bien.

Ce qui se passait l'après-midi au Satellium de Valenciennes était la suite de la session du matin. Dans leur établissement, les étudiants participaient au concours

«Graines d'Entrepreneurs, volet créativité» qui consistait à imaginer un projet de création d'entreprise sur un thème donné le matin même : «*2015, Lille zéro voiture, pour répondre à cette contrainte et faciliter la vie quotidienne, des aménagements accessoires ou services sont à imaginer.*»

L'après-midi, les étudiants délégués par leur établissement (environ 150, car le mouvement de contestation étudiante a perturbé certains établissements) ont participé au challenge. Deux heures pour passer au concret, se tester, simuler toutes les étapes de la création. Les étudiants les plus intéressés et sélectionnés

## Les résultats

### ■ Le challenge :

Ce n'était pas une compétition inter-établissements : les étudiants ont été volontairement dispersés sur des tables différentes. Donc, c'est un projet qui a gagné : «ch'ti vas».

### ■ Concours graines d'entrepreneurs

Le projet E.Car de l'UVHC obtient le deuxième prix. Tous les lauréats sont sur le site de la Maison de l'Entrepreneuriat <http://www.maison-entrepreneuriat-npdc.fr/>

par leur établissement d'origine ont pu s'essayer sur un projet qui s'inscrit bien dans l'ère du temps. Un système d'orientation permettant à tout individu de se déplacer dans Lille. La remise des prix

a été faite par Daniel Coutelier, vice-président de l'UVHC, David Mercier, directeur du Satellium et Jacques Dufresne, directeur de la Maison de l'Entrepreneuriat.